

SLEP Atacama entrega 450 millones de pesos en equipamiento Técnico Profesional

MEDIDA. *Se trata de la mayor inversión en esta materia a nivel nacional.*



UN TOTAL DE 13 ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES SERÁN BENEFICIADOS.

En un esfuerzo conjunto entre el Ministerio de Educación y el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama, se ha concretado la implementación de un proyecto destinado a mejorar la educación técnica en la región. Esta iniciativa se lleva a cabo mediante la entrega de equipamiento de alta tecnología para las especialidades Técnico Profesional (TP) en 13 establecimientos educativos de Atacama, con una inversión total de 450 millones de pesos. Este monto representa la mayor inversión a nivel nacional en este ámbito.

El evento principal de la entrega se realizó en las instalaciones del Liceo Fernando Ariztía Ruiz de Paipote, donde se otorgaron equipos y máquinas por un valor de 47 millones de pesos para la especialidad de Mecánica Industrial con mención en Mantenimiento Electromecánico. De manera paralela, 12 establecimientos adicionales de la región recibieron equipos similares, lo que marca un hito significativo en la Educación Media Técnico Profesional (EMTP) de Atacama.

En esa línea, la directora ejecutiva suplente del SLEP Atacama, Cecilia Brito, destacó la relevancia de la entrega. "Es un día histórico, este fondo refleja nuestro compromiso con el fortalecimiento de la Educación Pública. Nos enorgullece ser los primeros en recibir estos recursos y ponerlos a disposición de nuestros estudiantes", señaló.

Mientras que el seremi de Educación, Pablo Selles, agregó que "esto demuestra que es-

tamos avanzando en el fortalecimiento de la Educación Pública y que SLEP Atacama está haciendo su tarea de buena manera".

Los establecimientos beneficiados por este proyecto son: C.E.I.A Caldera, C.E.I.A Diego de Almagro, Escuela de Concentración, Instituto Comercial Alejandro Rivera Díaz, Liceo Bicentenario Manuel Magalhaes Medling, Liceo El Palomar, Liceo Federico Varela, Liceo Fernando Ariztía Ruiz, Liceo Jorge Alessandri Rodríguez, Liceo José Antonio Carvajal, Liceo Manuel Blanco Encalada, Liceo Técnico Profesional Edwin Latorre Rivero y Liceo Tecnológico de Copiapó. Así se logra abarcar a 1.010 estudiantes, de las comunas de Chañaral, Copiapó, Diego de Almagro, Tierra Amarilla y Caldera.

La diversidad de especialidades impartidas por los establecimientos, incluyen: Construcción Metálica, Agropecuaria, Mecánica Industrial, Administración, Metalurgia Extractiva, Electricidad, Mecánica Automotriz, Construcción, Montaje Industrial, Servicios de Turismo, Acuicultura, Elaboración Industrial de Alimentos y Gastronomía.

Al proporcionar acceso a equipos de calidad y tecnología de punta, a través de fondos del Ministerio de Educación se nivela el campo de juego, permitiendo que las y los estudiantes, independientemente de su contexto socioeconómico, puedan desarrollar habilidades valiosas y competitivas. Fortaleciendo la Educación Pública de calidad en la región de Atacama.